

■ BADAJOZ

Los inhaladores de insulina no evitarán las inyecciones a los diabéticos

Los inhaladores de insulina destinados a los pacientes diabéticos “supondrán un cambio revolucionario en la vía de administración pero no sustituirán a la insulina inyectada, ya que muchos pacientes a pesar de usarlos tendrán que seguir pinchándose”, informó el endocrino José Díaz Pérez. Este facultativo del Hospital Infanta Cristina de Badajoz intervino ayer en el V Congreso de la Sociedad Extremeña de Endocrinología y Nutrición (SEDEN) que se celebra en Badajoz dedicado a la diabetes, una enfermedad que afecta a unos 80.000 extremeños, de los que 7.000 son niños.